

une augmentation dans le montant brut du passif de \$9,700,731 durant l'année.

La dette publique nette, à la même date, 1895, s'élevait à \$253,074,927, et en 1894, à \$246,183,029, soit une augmentation dans le passif de \$6,891,898. Cette augmentation s'explique de la manière suivante:—

Dépense au compte du capital—

Travaux publics.....	\$ 102,393	
Chemins de fer et canaux.....	2,829,088	
Terres fédérales.....	99,842	
	<hr/>	\$ 3,031,323
Subsides aux chemins de fer.....	\$1,310,549	
Frais d'administration sur prêts.....	399,199	
Excédent des dépenses sur les recettes.....	4,153,876	
Moins—Fonds d'amortissement.....	95	
	<hr/>	5,863,719
		<hr/>
		\$ 8,895,042
Transferts au fonds consolidé.....	\$2,002,311	
Dépenses remboursées en rapport avec l'insurrection du Nord-Ouest.....	833	
	<hr/>	2,003,144
		<hr/>
Total net, augmentation.....		<u>\$ 6,891,898</u>

1212. Le tableau suivant fait voir un état comparatif de l'actif, du passif et de la dette nette du Canada, avec l'augmentation ou la diminution et le multiple du revenu, depuis la Confédération.